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AFNOR Certification atteste avoir évalué
la contribution au développement durable, en cohérence avec I'ISO 26000, au sein de :
AFNOR Certification aftests having assessed the contribution to sustainable development
according to ISO 26000 within:

GROUPE AQUALANDE

505 rue de la Grande Lande FR-40120 ROQUEFORT

et délivre
and delivers

Le Label Engagé RSE
Basé sur le modéle AFAQ 26000

The CSR Committed Label
Based on the AFAQ 26000 model

La présento sttestation de labellisation a étS délivrée dans les conditions d'application fixées par AFNOR Certification.
This lebelling attestation has been Issued under AFNOR Certification application rules

Le niveau obtenu lors de cette évaluation correspond au niveau : Exemplaire.
The obtained evaluation level corresponds to the level: Exemplary.

Niveau Initial : de 0 & 300 points - Progression : de 301 & 500 - Confirmé : de 501 & 700 - Exemplaire : de 701 4 1000
Level Initiel: from 0 to 300 points - Progression: from 301 to 500 - Confirmed: from 501 (o 700 - Exemplary: from 701 to 1000

Un rapport d'évaluation a &t établi, reprenant in synthdso et les résuitats de cotio dvalustion de labellisation.
An evaluation report inclucing the labsiling evelustion synthesis and resuls has been drufied.

Cetto attestation de labeliisation a 66 délivrée en : Cotte attestation de labellisation est valable jusqu'en :
This labelling attestation was issued on: This labelling attestation is valid until:
novembre 2017 novembre 2020
November 2017 November 2020

sous réserve de la réalisation d'une évaluation de suivi au bout de 18 mois.
on the condition that a surveillance evaluation is conducted in 18 months.
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Franck LEBEUGLE

Directour Général d’AFNOR Certification
Managing Director of AFNOR Cerlification
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CERTIF 0963.7 2017:03 AFAQ est une marguo déposée. AFAQ is @ registered tredemark.
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